

# Marianne du Bicentenaire



Dessiné par Louis Briat  
Gravé en taille-douce  
par Claude Jumelet

Format 15 × 22

100 timbres à la feuille

Vente générale le 19 août 1991  
pour la lettre "D"

Vente progressive pour les valeurs chiffrées

La modification des tarifs postaux entraîne l'émission le 19 août 1991 d'un timbre-poste de la série courante "Marianne du Bicentenaire", de couleur rouge, dont la valeur faciale est représentée par la lettre "D". Cette valeur est égale à 2,50 F, nouveau tarif du premier échelon de poids de la lettre.

Ce timbre, dit de changement de tarif, imprimé d'avance, est mis en service pour une période limitée, ce qui permet à l'Imprimerie des Timbres-Poste de produire en quantité suffisante les nouvelles figurines et d'approvisionner normalement les bureaux de poste.

Simultanément, et pour les mêmes raisons, un autre timbre "D", de couleur verte, est mis en service : sa valeur, égale à 2,20 F correspond au nouveau tarif du premier échelon de poids des écoplis.

D'autre part, toujours en 1991, sont émis quatre nouvelles valeurs de la série d'usage courant :

- "2,50 F rouge" : elle remplace la figurine à la faciale "D" (couleur rouge) et correspond au nouveau tarif du premier échelon de poids de la lettre.
- "2,20 F verte" : elle remplace la figurine

à la faciale "D" (couleur verte) et permet l'affranchissement au nouveau tarif du premier échelon de poids des écoplis (France uniquement).

- "3,40 F bleue" : elle permet l'affranchissement au nouveau tarif du premier échelon de poids de la lettre acheminée vers l'étranger (régime particulier et régime général).

- "4,00 F rose" : elle permet l'affranchissement au nouveau tarif du deuxième échelon de poids de la lettre (France et CEE).